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E.ROMAGNA: EUROPA VERDE,
AGEVOLARE TRASPORTO BICI NEI BINARI
SOTTERRANEI STAZIONE CENTRALE =

Bologna, 11 lug. (Adnkronos/Labitalia) - "Sollecitare un intervento

delle Ferrovie per rendere più agevole il trasporto delle bici nei

binari sotterranei della stazione ferroviaria di Bologna". A chiederlo

è Silvia Zamboni (Europa Verde), la quale sottolinea come nello scalo

centrale felsineo "è presente un solo ascensore per scendere nel

sottopassaggio ed è possibile trasportare una sola bici alla volta".

Dando atto della segnalazione effettuata dalla consulta comunale della

bicicletta, "in cui si evidenziano disagi ai viaggiatori e lunghe file

in attesa", la capogruppo suggerisce l'aggiunta di un corsello liscio

"per scendere le scale con la bici a mano senza doverla sollevare,

cosa che potrebbe ridurre notevolmente disagi e attese".

Rimarcando poi l'ulteriore segnalazione dell'organo consultivo nella

definizione di indirizzi per la promozione dell'utilizzo della

bicicletta e di politiche attive per la mobilità ciclabile bolognese

secondo cui "nelle nuove stazioni che verranno realizzate con

l'interramento della ferrovia per Portomaggiore sono previsti

ascensori di misura inadatta alle bici e che l'aggiunta di rampe sulle

scale sarà valutata in fase costruttiva", Silvia Zamboni paventa uno

scarso interesse sul tema da parte di Ferrovie Emilia-Romagna

(soggetto responsabile dei lavori di interramento) e per questo

sollecita la giunta regionale a intervenire anche nei confronti di Fer

affinché nelle nuove stazioni della linea per Portomaggiore sia

garantita l'accessibilità dei viaggiatori con la bicicletta.

(Dks/Labitalia)
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Post alluvione, un piano di ricostruzione in 12 anni
per la Romagna

REDAZIONE

Un piano di  12 anni  per  la  r icostruzione dopo
l ’a l luvione che ha colpito  nel  maggio  2023
l ’Emil ia-Romagna.  Un piano che per  ora è
st imato in  4,5  mil iardi  di  euro e  che prevede
opere  idraul iche ma anche interventi  su  f iumi,
ponti  ed argini .  Lo ha presentato in  Commissione
Territorio,  la  v ice  presidente  e  assessora Irene
Priolo.  Interventi  di  Stefano Cal iandro (Pd),
Emil iano Occhi  (Lega),  Marta  Evangel ist i  (Fdi) ,
Si lv ia  Piccinini  (M5s),  Si lv ia  Zamboni  (Europa

Verde).

(10 lugl io  2024)
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Zamboni (Europa Verde): aumentare la
partecipazione alle elezioni dei Consorzi di Bonifica

Luca Molinari

La consigl iera  chiede l ’ent i tà  degl i  aumenti  del le
imposte  consort i l i  che,  nel  2023,  avrebbero fatto
un balzo  in  a l to

“Aumentare la  partecipazione al le  e lezioni  dei
Consorzi  di  Bonif ica  in  quanto storicamente
bassa”.  È quanto chiede con una interrogazione
la  consigl iera Si lvia  Zamboni  (Europa Verdi) .

“La partecipazione al  voto per  la  nomina e  i l
r innovo dei  Consigl i  di  amministrazione dei  Consorzi  di  Bonif ica  è  storicamente molto
bassa.  Pur  essendo votat i  da  un numero esiguo di  e lettori ,  i  Consigl i  di  amministrazione dei
Consorzi  di  Bonif ica  gest iscono decine di  mil ioni  di  r isorse  pubbliche”,  spiega la  consigl iera,
che r icorda di  aver  più volte  interrogato la  giunta regionale  sul  basso indice  di
rappresentanza degl i  organi  di  governo dei  Consorzi  di  Bonif ica  sol lecitando l ’adozione di
s istemi di  votazione telematica  per  faci l i tare  l ’accesso al  voto.  Europa Verde,  inoltre,  ha
interrogato l ’amministrazione regionale  “sul l ’ent i tà  degl i  aumenti  del le  imposte  consort i l i
che,  nel  2023,  avrebbero fatto  un balzo in alto,  r ispetto al l ’anno precedente,  part icolarmente
consistente” .

Al la  luce  di  quanto descri t to  Si lv ia  Zamboni  chiede al la  giunta “qual i  iniz iat ive  sono state
intraprese per  aumentare la  partecipazione al le  e lezioni  dei  Consorzi  di  Bonif ica,  quale  è
stata  l ’a f f luenza a l  voto  nel le  e lez ioni  Consorzio  di  Bonif ica  del l ’Emil ia  Centrale  tenutesi
nel  2023,  a  quanto ammontano i  contributi  raccolt i  dai  diversi  Consorzi  di  Bonif ica  in
ciascuno degl i  ul t imi  quattro  anni  e ,  in  part icolare,  quale  è  stato  l ’aumento del le  tasse
imposte  dai  Consorzi  di  Bonif ica  nel  2023 r ispetto al l ’anno precedente”.

(Giorgia  Tissel l i )
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11/07/2024

BOLOGNA. VERDI: AGEVOLARE TRASPORTO
BICI SOTTO BINARI DELLA STAZIONE /FOTO

(DIRE) Bologna, 11 lug. - "Sollecitare un intervento delle

Ferrovie per rendere più agevole il trasporto delle bici nei

binari sotterranei della stazione ferroviaria di Bologna". A

chiederlo è Silvia Zamboni (Europa Verde), la quale sottolinea

come nello scalo centrale felsineo "è presente un solo ascensore

per scendere nel sottopassaggio ed è possibile trasportare una

sola bici alla volta". Dando atto della segnalazione effettuata

dalla Consulta comunale della bicicletta, "in cui si evidenziano

disagi ai viaggiatori e lunghe file in attesa", la capogruppo

suggerisce l'aggiunta di un corsello liscio "per scendere le

scale con la bici a mano senza doverla sollevare, cosa che

potrebbe ridurre notevolmente disagi e attese".

Rimarcando poi l'ulteriore segnalazione della Consulta nella

definizione di indirizzi per la promozione dell'utilizzo della

bicicletta e di politiche attive per la mobilità ciclabile

bolognese secondo cui "nelle nuove stazioni che verranno

realizzate con l'interramento della ferrovia per Portomaggiore

sono previsti ascensori di misura inadatta alle bici e che

l'aggiunta di rampe sulle scale sarà valutata in fase

costruttiva", Zamboni "paventa uno scarso interesse sul tema da

parte di Ferrovie Emilia-Romagna (soggetto responsabile dei

lavori di interramento)" e per questo, come riporta una nota

stampa, "sollecita la giunta regionale a intervenire anche nei

confronti di Fer affinchè nelle nuove stazioni della linea per

Portomaggiore sia garantita l'accessibilità dei viaggiatori con

la bicicletta".

(Red/ Dire)

12:46 11-07-24
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«Costretta a spogliarsi in Questura», la denuncia di
Extinction Rebellion dopo la manifestazione contro il
G7 Scienza a Bologna - Gazzetta di Bologna

Una ventina di manifestanti sono stati fermati, portati in Questura e alcuni di loro
perquisiti. Tra queste anche l''attivista che ha denunciato un trattamento
«degradante» durante la perquisizione.

redazione

Le avrebbero chiesto di  spogl iarsi  e  di  piegarsi
sul le  gambe,  in  un bagno fet ido e  dal l ’odore
nauseabondo,  con i l  pavimento r icoperto di
sporciz ia  sotto  gl i  occhi  di  un agente  del la
pol iz ia .  È quanto racconta e  denuncia
un’att iv ista  del  movimento ambiental ista
Extinct ion Rebel l ion (XR Bologna)  dopo la
manifestazione di  protesta  di  martedì  scorso in
piazza Maggiore  contro i l  G7 tenutosi  ier i  a
Bologna e  dedicato al la  Scienza e  Tecnologia.

Una ventina di  manifestanti  sono stat i  fermati ,  portat i  in  Questura e  a lcuni  di  loro
perquisi t i .  Tra  queste  anche l ’att iv ista  che ha denunciato un trattamento «degradante»
durante la  perquisiz ione.

Secondo i l  racconto del la  ragazza,  sarebbe stata  costretta  a  spogl iarsi  e  a  piegarsi  in  un
bagno sporco e  maleodorante,  sotto  gl i  occhi  di  un agente  di  pol iz ia .  Nonostante  le  sue
richieste  di  spiegazione,  le  avrebbero detto che s i  trattava di  una procedura normale per  le
persone in  stato  di  fermo,  anche se  nessun al tro  tra  i  vent i  fermati  ha  subito  lo  stesso
trattamento.

«Perquisiz ione degradante» e  procedure contestate

«I  nostr i  avvocat i  c i  hanno confermato che perquis ire  una persona in  questo  modo non è
una prassi  standard.  È una procedura discrezionale,  basata  su valutazioni  specif iche.  Quel lo
che è  accaduto ier i  è  un trattamento degradante  e  ingiust i f icato»,  ha commentato una
rappresentante legale  di  Extinct ion Rebel l ion.

Discrepanze nei  verbal i

La donna coinvolta  ha,  inoltre,  dichiarato che i l  verbale  redatto dopo l ’evento contiene
fals i tà .  «Vi  è  scr i t to  che mi  sarebbe stato  chiesto  se  volessi  essere  assist i ta  da  un avvocato  o
da una persona di  f iducia  durante  la  perquisiz ione e  che io  avrei  r isposto no.  Questo è  fa lso.
Quel la  domanda non mi è  mai  stata  r ivolta»,  ha dichiarato.

La manifestazione
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L’episodio  s i  inserisce  in  un contesto  di  proteste  paci f iche e  nonviolente  organizzate
martedì  scorso a  Palazzo d ’Accursio  per  evidenziare  l ’ ipocris ia  dei  governi  nel la  gest ione
del la  cr is i  ecocl imatica.  Una decina di  att ivist i  sono sal i t i  sul la  terrazza del la  Torre
del l ’Orologio,  esponendo uno str iscione con la  scr i t ta  “G7:  La vostra  tecnologia,  i l  nostro
col lasso”.  Gl i  agenti  del la  DIGOS sarebbero intervenuti ,  secondo gl i  ambiental ist i ,
minacciando arrest i  e  ut i l izzando metodi  coercit iv i ,  come spintoni  e  tentat ivi  di  cancel lare  i
video documentativi .

Ancora secondo gl i  att ivist i ,  una ventina di  ragazzi  e  ragazze sarebbero stat i  trattenuti  in
Questura per  oltre  sette  ore  senza r icevere  c ibo e  acqua.  Sarebbero stat i  r i lasciat i  intorno
al l ’una di  notte  con accuse come “del i t to  tentato”  e  “violenza privata” .

I l  commento pol i t ico di  Europa Verde

«Apprendiamo di  presunti  abusi  ai  danni  di  una giovane portata  in  Questura insieme ad altr i
20 manifestanti .  Chiediamo che s ia  fatta  piena luce su quanto denunciato da XR Bologna,
che parla  di  trattamento “degradante e  ingiust i f icato”  durante la  perquisiz ione del la  ragazza
da parte  degl i  agenti .  Una eventuale  violazione dei  dir i t t i  del la  persona del la  giovane
fermata sarebbe incompatibi le  per  una ci t tà  come Bologna per  tradizione legata  al la  tutela
dei  dir i t t i  c ivi l i ,  del la  persona e  per  la  promozione del  confronto democratico»,  hanno
dichiarato,  Si lvia  Zamboni,  Consigl iera Europa Verde Regione Emil ia-Romagna e  Danny
Labriola.  Co-portavoce Europa Verde-Verdi  Bologna.

Condividi
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Autonomia differenziata, l'Emilia Romagna vota per il
referendum abrogativo - piacenzasera.it

È arrivato nella mattinata di mercoledì 10 luglio, dopo una lunga maratona notturna,
l''ok dell''Assemblea legislativa della Regione Emilia-Romagna al

REDAZIONE

È arrivato nel la  matt inata  di  mercoledì  10 lugl io,
dopo una lunga maratona notturna,  l ’ok
del l ’Assemblea legis lat iva  del la  Regione Emil ia-
Romagna al  referendum per  l ’abol iz ione del la
legge sul l ’autonomia dif ferenziata.  La proposta,
a  prima f irma di  Marcel la  Zappaterra (Pd),
sottoscritta  da Federico Alessandro Amico (ER
Coraggiosa) ,  Stefania  Bondaval l i  (Lista  Bonaccini
Presidente) ,  Si lv ia  Piccinini  (Movimento 5
Stel le) ,  Giul ia  Pigoni  (I tal ia  Viva)  e  Si lv ia

Zamboni  (Europa Verde),  è  stata votata da Pd,  Emil ia-Romagna Coraggiosa,  Ital ia  Viva,  l ista
Bonaccini ,  Movimento 5  Stel le  e  Europa Verde.  No di  Lega,  Fratel l i  d ’Ital ia ,  Forza Ital ia ,
Rete  c ivica,  Gruppo Indipendente e  di  Massimil iano Pompignol i  (Gruppo Misto) .  Stefano
Cal iandro (Pd)  e  Si lv ia  Piccinini  (M5s)  e lett i  r ispett ivamente delegato e  delegata  supplente
per  le  prat iche relat ive  ai  quesit i  referendari .  La Regione Emil ia-Romagna si  aggiunge
dunque al la  Campania,  che proprio ieri  ha votato per  proporre i l  referendum abrogativo
del l ’autonomia di f ferenziata.  

Nel  corso del  lungo dibatt i to,  in  gran parte  con voto elettronico su ordini  del  giorno e
emendamenti  – 1307 quel l i  presentat i  da Lega,  Rete  Civica,  Gruppo Misto e  Gruppo
Indipendente  – i l  centrosinistra  e  Movimento 5  Stel le  hanno sostenuto l ’ importanza del
referendum contro una r i forma di  cui  hanno sottol ineato gl i  aspett i  profondamente negativi
per  la  tenuta  del la  coesione sociale  e  i l  conseguente  r ischio  di  aumento del le  di f ferenze fra
le  aree più r icche e  quel le  più fragi l i  del  Paese.  Opposta  la  posiz ione del  centrodestra,  che
ha accusato i l  centrosinistra  di  incoerenza per  aver  sostenuto in  un primo tempo
l ’autonomia di f ferenziata  salvo poi  chiederne ora  l ’abol iz ione.  “Questa  è  una bufala ,  la
proposta del l ’Emil ia-Romagna era diversa e  mirava a  migl iorare la  qual i tà  del la  vita  dei
cittadini” ,  è  stata la  replica del  Pd.  

“Con una maratona di  24 ore  d ’Aula  per  superare  l ’ostruzionismo del la  destra  – sottol inea i l
presidente  del la  Regione,  Stefano Bonaccini  – l ’Assemblea legis lat iva  del la  nostra  Regione,
dopo quel la  del la  Campania di  lunedì ,  ha appena votato due quesit i  referendari  per
cancel lare  la  proposta sbagl iata  e  divis iva del  Governo e,  in  subordine,  per  stabi l ire  che
prima di  devolvere  quals iasi  funzione,  i l  Parlamento e  i l  Governo debbano def inire  e
f inanziare  i  Livel l i  essenzial i  del le  prestazioni  per  tutto  i l  Paese” .  Via  l ibera  del l ’Aula  “su
iniziat iva congiunta di  PD,  Europa verde,  Emil ia-Romagna coraggiosa,  Ital ia  viva,  Lista
Bonaccini  presidente  e  Movimento 5  Stel le” .  “L ’Emil ia-Romagna ha sempre sostenuto ogni
processo di  decentramento che avvicinasse le  decis ioni  a i  c i t tadini  e  a i  terr i tori  – prosegue
Bonaccini  – ma dentro un quadro chiaro di  unità  del l ’ I tal ia  e  in  una logica  di  sol idarietà  e
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uguagl ianza dei  dir i t t i .  La legge Calderol i ,  che non mette  un euro sei  Lep e  prevede invece
che in  molte  materie  s i  possa procedere  al l ’autonomia di f ferenziata  senza alcuna garanzia  di
equità  terr i toriale ,  r ischia  di  spaccare  ulter iormente i l  Paese  su pi lastr i  essenzial i  qual i  la
sanità  e  l ’ is truzione.  Per  questo va cancel lata” .  “Dopo Emil ia-Romagna e  Campania,  nel le
prossime sett imane saranno chiamate a  pronunciarsi  anche le  a l tre  Regioni  e  Toscana,
Puglia  e  Sardegna hanno già  annunciato la  propria  adesione a  questa  iniziat iva.  Col  voto di
c inque Consigl i  regional i  –  chiude i l  presidente  del la  Regione – sarà  dunque possibi le
chiedere  l ’ indizione del  referendum, in  analogia  a  quanto ha già  fatto  i l  Comitato promotore
nazionale  la  scorsa sett imana a  Roma”.  

Leggi  anche

“Dal la  Lega 1 .307 emendamenti  contro i l  referendum per  l ’abrogazione del l ’autonomia
dif ferenziata”

È arrivato nel la  matt inata  di  mercoledì  10 lugl io,  dopo una lunga maratona notturna,  l ’ok
del l ’Assemblea legis lat iva  del la  Regione Emil ia-Romagna al  referendum per  l ’abol iz ione
del la  legge sul l ’autonomia dif ferenziata.  La proposta,  a  prima f irma di  Marcel la  Zappaterra
(Pd),  sottoscritta  da Federico Alessandro Amico (ER Coraggiosa),  Stefania Bondaval l i  (Lista
Bonaccini  Presidente) ,  Si lv ia  Piccinini  (Movimento 5  Stel le) ,  Giul ia  Pigoni  (Ital ia  Viva)  e
Si lvia  Zamboni  (Europa Verde),  è  stata votata da Pd,  Emil ia-Romagna Coraggiosa,  Ital ia
Viva,  l ista  Bonaccini ,  Movimento 5  Stel le  e  Europa Verde.  No di  Lega,  Fratel l i  d ’Ital ia ,  Forza
Ital ia ,  Rete  c ivica,  Gruppo Indipendente e  di  Massimil iano Pompignoli  (Gruppo Misto) .
Stefano Cal iandro (Pd)  e  Si lv ia  Piccinini  (M5s)  e lett i  r ispett ivamente delegato e  delegata
supplente  per  le  prat iche relat ive  ai  quesit i  referendari .  La Regione Emil ia-Romagna si
aggiunge dunque al la  Campania,  che proprio ieri  ha votato per  proporre i l  referendum
abrogativo del l ’autonomia dif ferenziata.  

Nel  corso del  lungo dibatt i to,  in  gran parte  con voto elettronico su ordini  del  giorno e
emendamenti  – 1307 quel l i  presentat i  da Lega,  Rete  Civica,  Gruppo Misto e  Gruppo
Indipendente  – i l  centrosinistra  e  Movimento 5  Stel le  hanno sostenuto l ’ importanza del
referendum contro una r i forma di  cui  hanno sottol ineato gl i  aspett i  profondamente negativi
per  la  tenuta  del la  coesione sociale  e  i l  conseguente  r ischio  di  aumento del le  di f ferenze fra
le  aree più r icche e  quel le  più fragi l i  del  Paese.  Opposta  la  posiz ione del  centrodestra,  che
ha accusato i l  centrosinistra  di  incoerenza per  aver  sostenuto in  un primo tempo
l ’autonomia di f ferenziata  salvo poi  chiederne ora  l ’abol iz ione.  “Questa  è  una bufala ,  la
proposta del l ’Emil ia-Romagna era diversa e  mirava a  migl iorare la  qual i tà  del la  vita  dei
cittadini” ,  è  stata la  replica del  Pd.  

“Con una maratona di  24 ore  d ’Aula  per  superare  l ’ostruzionismo del la  destra  – sottol inea i l
presidente  del la  Regione,  Stefano Bonaccini  – l ’Assemblea legis lat iva  del la  nostra  Regione,
dopo quel la  del la  Campania di  lunedì ,  ha appena votato due quesit i  referendari  per
cancel lare  la  proposta sbagl iata  e  divis iva del  Governo e,  in  subordine,  per  stabi l ire  che
prima di  devolvere  quals iasi  funzione,  i l  Parlamento e  i l  Governo debbano def inire  e
f inanziare  i  Livel l i  essenzial i  del le  prestazioni  per  tutto  i l  Paese” .  Via  l ibera  del l ’Aula  “su
iniziat iva congiunta di  PD,  Europa verde,  Emil ia-Romagna coraggiosa,  Ital ia  viva,  Lista

piacenzasera.it
Sezione:CONSIGLIERI REGIONALI

Rassegna del 
11/07/2024
Notizia del:
10/07/2024

Foglio:2/3Utenti unici: 5.999
www.piacenzasera.it

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 n
on

 e
' r

ip
ro

du
ci

bi
le

, e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
 e

 n
on

 e
' d

iv
ul

ga
bi

le
 a

 te
rz

i.

S
P

ID
E

R
-F

IV
E

-1
64

44
28

51

9CONSIGLIERI REGIONALI



Bonaccini  presidente  e  Movimento 5  Stel le” .  “L ’Emil ia-Romagna ha sempre sostenuto ogni
processo di  decentramento che avvicinasse le  decis ioni  a i  c i t tadini  e  a i  terr i tori  – prosegue
Bonaccini  – ma dentro un quadro chiaro di  unità  del l ’ I tal ia  e  in  una logica  di  sol idarietà  e
uguagl ianza dei  dir i t t i .  La legge Calderol i ,  che non mette  un euro sei  Lep e  prevede invece
che in  molte  materie  s i  possa procedere  al l ’autonomia di f ferenziata  senza alcuna garanzia  di
equità  terr i toriale ,  r ischia  di  spaccare  ulter iormente i l  Paese  su pi lastr i  essenzial i  qual i  la
sanità  e  l ’ is truzione.  Per  questo va cancel lata” .  “Dopo Emil ia-Romagna e  Campania,  nel le
prossime sett imane saranno chiamate a  pronunciarsi  anche le  a l tre  Regioni  e  Toscana,
Puglia  e  Sardegna hanno già  annunciato la  propria  adesione a  questa  iniziat iva.  Col  voto di
c inque Consigl i  regional i  –  chiude i l  presidente  del la  Regione – sarà  dunque possibi le
chiedere  l ’ indizione del  referendum, in  analogia  a  quanto ha già  fatto  i l  Comitato promotore
nazionale  la  scorsa sett imana a  Roma”.
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